

# Bericht BMW Open 2022

Dieses Jahr fand das BMW Open wieder in Eichenried statt. Das war natürlich die optimale Möglichkeit für uns Jugendliche, den Profis zuzusehen.



Unsere Jugendleiter konnten über den Bayerischen Golfverband erfolgreich ein Meet & Greet organisieren. Da waren wir natürlich schon sehr gespannt, was da passiert.

Wir trafen uns also um 10:00 Uhr am Stand des Bayerischen Golf Verbandes. Dort bekamen wir als kleines Präsent ein Käppi und es wurde uns gesagt, dass wir später die Gelegenheit haben werden, mit einem Profi zu sprechen, Fotos zu machen und vielleicht auch ein Autogramm zu bekommen.

Der Vormittag stand zur freien Verfügung. In der Zeit haben wir verschiedene Profis auf ihren Runden begleitet und auch einige Mitglieder des GCE getroffen. Teilweise waren sie als Besucher dort, teilweise als Helfer.

Zwischendurch haben wir uns zu einer kurzen Mittagspause wieder getroffen und haben Riesenbratwurstsemmlen und Pommes verdrückt. Die Stärkung kam gerade rechtzeitig. Während dieser Pause hatten wir auch kurz Gelegenheit ein Foto mit Marcel Schneider zu bekommen.



Um 15:45 Uhr war es dann Zeit für die Autogramme, Fragen und Fotos unser Profi war Marcel Siem. Er hat uns die Autogramme aufs Käppi geschrieben und Fotos mit uns gemacht.



Da es das Wetter sehr gut mit uns gemeint hat, sind wir danach nach Hause gefahren. Es war wirklich sehr heiß (und die Getränke dort nicht ganz so günstig)



Wir freuen uns schon auf die nächste BMW Open. Vielleicht sehen wir uns ja dort.

Eure Anja Wirnharter